

# ALUMNI

## Outing Class di @america SMP IT Insan Mandiri Cibubur

Updates - [JAKARTA.ALUMNI.OR.ID](http://JAKARTA.ALUMNI.OR.ID)

Nov 17, 2022 - 11:54



JAKARTA- SMP IT Insan Mandiri Cibubur melaksanakan Outing Class ke @america di Pacific Place Mall, Jl. Jenderal Sudirman Senayan, Kec. Kebayoran Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12190 Pada Selasa (15/11/22).

Kegiatan ini di dukung oleh Mr. Sing Y Kim atas nama Kedutaan Amerika Serikat yang berlokasi di Jl. Medan Merdeka Jakarta

Outing Class @america adalah kegiatan unggul rekomendasi untuk para pelajar di Indonesia agar mengetahui unsur budaya dan kemajuan Teknologi di Amerika Serikat.

Atamerica atau juga lazim ditulis @america adalah pusat kebudayaan Amerika Serikat yang terletak di lantai 3 Pacific Place, SCBD, Jakarta. @america resmi didirikan pada Desember 2010 dengan tujuan mengenalkan Amerika Serikat melalui diskusi, pertunjukan budaya, debat, kompetisi, dan pameran

SMP IT Insan Mandiri bekerja sama dengan @america melaksanakan kegiatan Outing Class Yang mana Outing Class adalah Kegiatan belajar mengajar yang diadakan di luar kelas yang tidak dilakukan di dalam kelas pada umumnya, Outing Class ini merupakan media yang paling efektif dan efisien dalam menyampaikan pembelajaran yang bukan didasarkan dari teori saja tapi juga pembuktian di lapangan secara langsung.

Kegiatan diawali dari pemberangkatan pada pukul 11:00 WIB dan tiba di lokasi siswa di arahkan untuk ibadah shalat Dzuhur Berjamaah Pukul 13:00 WIB siswa memasuki ruangan dengan pengamanan dan penjagaan lalu dibuka oleh moderator dan diawali oleh doa dilanjut presntasi kebudayaan dan meriahkan Dengan Games.

Panitia Pelaksana Outing Class Bpk. Dery Maulana, S.Pd juga sebagai Waka. Kesiswaan SMP IT Insan Mandiri Cibubur mengatakan, kegiatan ini adalah kegiatan Yang aktif dan banyak diminati anak selain teori dalam kegiatan itu dibekali pengetahuan yang nyata

" Outing Class dibentuk sebagai kegiatan edukasi Siswa dalam mengetahui kemajuan Budaya dan teknologi di Negara Amerika Serikat ", Tegag Bpk. Devi Hendriyana, S.Pd Selaku Kepala Sekolah SMP IT Insan Mandiri Cibubur

Kegiatan berjalan lancar dan Di berikan penghargaan dari SMP IT Insan Mandiri kepada @america di akhir acara peserta dan Guru diberikan kesempatan tampil untuk hasil yang terbaik acara selesai lalu ditutup dengan do'a

Penulis: Riki Pratama, S.Pd